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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Planungsausschusses vom 07.12.2006 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Frage von Frau Caroline Reinartz, Aachen, an die Verwaltung: 

Auf dem Gelände des heutigen Parkhauses Büchel soll eine so genannte Trendbox entstehen, die als 

Zielgruppe ausschließlich junge Leute anspricht. Es ist fraglich, ob durch diese Nutzung eine nachhaltige 

Entwicklung gewährleistet werden kann. Können Sie sich vorstellen, dass an dieser Stelle eine nachhalti-

gere Konzeption mit mehreren Gebäuden, mehreren Investoren und Nutzungen, die sich an unterschied-

liche Zielgruppen richten, realisiert werden kann ? 

 

Frau Nacken beantwortet die Frage und weist darauf hin, dass man sich für dieses Grundstück am Ende 

eines langen Planungsprozesses befinde, in dessen Verlauf bereits verschiedene Konzepte und Investo-

ren gescheitert seien. Nach ihrer Überzeugung habe man nun eine überzeugende Lösung gefunden, in-

sofern sei für sie eine andere Konzeption derzeit nicht vorstellbar. 
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